
Ｑ１、くらしについて

１、昨年と比べて、あなたの暮らし向きはどうなりましたか？

１　苦しくなった　　２　苦しい状態で変わらない　　３　良くなった�

４　良い状態で変わらない　　５　その他（� ）　

２、「苦しくなった」と答えた方にお聞きします。何が原因ですか？（複数回答可）

１　給料の減少　　２　売り上げの減少　　３　年金収入の減少　　４　失業や倒産�

５　医療や介護の負担増　　６　国保・健康保険料の負担増　　７　消費税の負担増�

８　住民税・都民税の負担増　　９　子育てや教育費などの負担増　　10　物価の上昇�

11　その他（� ）　
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Ｑ２、港区政への要望、また関心を持っている事（複数回答可）

１　子育て支援の充実　　２　介護や高齢者施策の充実　　３　教育環境の整備�

４　障害者支援施策の充実　　５　防災対策の強化�

６　国保料・介護保険料・後期高齢者医療保険料の負担軽減�

７　中小企業・商店街の支援　　８　文化・スポーツ施設の充実　　９　雇用・就職支援�

10　住宅対策の充実　　11　学校給食の無料化　　12　公園・遊び場の充実�

13　バリアフリー化の促進　　14　「ちぃばす」の利便性向上　　15　ゴミ・リサイクル問題�

16　気候危機対策　　17　ジェンダー平等　　18　平和問題　　19�その他（� ）　　

２、区政について、ご要望などがありましたら、お書きください。

Ｑ３、子育て支援と教育環境について

１、必要と思われる支援についてお聞かせください。（複数回答可）

１　小中学校の教員増員　　２　少人数学級の拡大　　３　ＩＣＴ（情報通信技術）教育の充実�

４　認可保育園の充実　　５　学校給食の無料化　　６　給付型奨学金の対象拡大�

７　不登校、いじめ、虐待防止の強化　　８　学童保育、放課ＧＯ→の充実�

９その他（� ）　　

２、子育て、教育でお困りごとやご要望などがありましたら、お書きください。

Ｑ４、まちづくりについて

１、区内で再開発による超高層ビルの建設が増えています。あなたはどうお考えですか？

１　もっと再開発を進めても良い　　２　これ以上高層ビルはいらない�

３　再開発をコントロールすべき　　４　わからない�

５　その他（� ）　
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２、�市街地再開発への補助金として多額の税金（今年度約44億円）が使われていますが、どうお考え
ですか？

１　補助金支出は必要　　　２　補助金支出はやめるべき　　　３　わからない

３、神宮外苑の市街地再開発について

三井不動産、明治神宮、日本スポーツ振興センター、伊藤忠商事は、樹齢100年もの樹木約900本を伐採、軟

式野球場やフットサル場、バッティングセンターなどをなくし、神宮球場と秩父宮ラグビー場の建て替えと

あわせて190m、185m、80mの高層ビルを建てようとしています。開発についてどうお考えですか。

１　賛成　　　２　反対　　　３　どちらともいえない　　　４　わからない

４、港区のまちづくり（再開発）などについて、あなたのご意見をお聞かせください。

Ｑ５、国土交通省による港区などの都心上空を低空で飛行する 
「羽田新飛行ルート」について

１、�2020年３月末から港区上空を飛ぶ「羽田新飛行ルート」が運用されています。�
どうお考えですか？

１　賛成　　　２　中止　　　３　どちらともいえない

２、「羽田新飛行ルート」での心配事があればお答えください。（複数回答可）

１　騒音　　　２　落下物　　　３　墜落事故の危険　　　４　資産価値の低下�

５　大気汚染　　　６　健康被害　　　７　在宅勤務・勉強への影響�

８　その他（� ）　

３、その他、「羽田新飛行ルート」に対してのご意見をお聞かせください。

港区民アンケート_03.indd   3港区民アンケート_03.indd   3 2022/08/09   11:05:172022/08/09   11:05:17



Ｑ６、国や都の政策について、どうお考えでしょうか

１、憲法９条に自衛隊を書き込むこと

１　賛成　　　２　反対　　　３　どちらともいえない　　　４　わからない

２、敵基地攻撃能力の保有について

１　賛成　　　２　反対　　　３　どちらともいえない　　　４　わからない

３、「核兵器禁止条約」の批准について

１　賛成　　　２　反対　　　３　どちらともいえない　　　４　わからない

３、都立病院の廃止・独立行政法人化について

１　賛成　　　２　反対　　　３　どちらともいえない　　　４　わからない

４、消費税の減税について

１　賛成　　　２　反対　　　３　どちらともいえない　　　４　わからない

Ｑ７、港区議員団への意見、要望、相談などありましたらご自由に 
お書きください

ご協力ありがとうございます。よろしければご記入ください

お名前

ご住所

お電話番号

メールアドレス

※このアンケートは、目的以外に使用しません。
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